

Park des Oberpfälzer Künstlerhauses wird zum Atelier

Schwandorf. (ch) Der lauschige Park der Kebbel-Villa wird in den Pfingstferien wieder zum Atelier für alle, die sich künstlerisch betätigen wollen. Das Künstlerhaus bietet von Dienstag, 10. Juni bis Freitag, 13. Juni und von Montag 16. Juni bis Freitag, 20. Juni, (auch am Feiertag) wieder die Aktion "Malen im Park". Teilnehmen können an diesen Tagen von 14 bis 18 Uhr alle ab fünf Jahren. Für die wasserlöslichen Ölfarben, Pinsel, Leinwände und Utensilien wird ein kleiner Obolus

erhoben. Der Fronberger Künstler Michael Hottner wird die Hobbymaler betreuen und auch wertvolle Tipps geben. Bei schlechtem Wetter wird im Sperl-Stadel im Park gemalt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.